
○岡谷市議会 議会報告会アンケート集計結果（別紙） 

 

・各委員会の報告は、行ったことの報告はわかるが、それから新しく何かを作り出すこと 

を考えてほしいし、今後このように各分野を改善、発展させる思考を発表してもらいた 

い。 

 

・質問の内容があまりにも議会の足を引っ張る（不満）ものが多く、今後もやってもあま 

り意味がないと思う。議員は議会報告で（市民に）気を使わず、自信とプライドを持っ 

ていればよいと思う。 

 

・色んな市町村の実状を参考に、報告会を開くに至ったことは実質的な対応をして評価し 

たいと思いますが、実際に参加してみて、活動報告をしているところまでは、こういう 

内容の活動をしていたのだ、と理解できてよかったと思いましたが、意見交換の場にな 

ってがっかりしました。ハッキリ言います。議員の方（国語）主に聞き取りの勉強をし 

なおしてください。 

 

・とても勉強になりました。 

 

・議会報告会を市議会全員の主催で開かれたこと、大変良かったと思います。今回はじめ 

てということもあり、どの委員会の説明も予算のことなど行政視察のことなどで統一さ 

れて中味がちょっとという感じでした。もうすこし委員会の特色がある報告があると良 

かった。 

 

・とても勉強になりました。また機会があれば参加したいと思います。 

 

・質問のレベルが低すぎる。こんな質疑ならやる必要なし。 

 

・原発事故がまだ終息していません。自然エネルギーの視察をしてこられて岡谷も推進し 

ていってほしい。原発の再稼動は市としても反対していってほしい。 

 

・御苦労様でした。何回か開催していくうちに良い形になっていくと思います。がんばっ 

て下さい。 

 

・岡谷市へ陳情に対し社会委員会は出席は意見が言えない。他市町村は全て答えている。 

 

・攻守どころをかえての答弁、それぞれ議長、議員さんの資質をかいまみることができま 

した。議員さんの勉強ぶりに敬服です。こうした機会が増えることによって、市民と議 

会も近くなれるのではないかと思いました。ありがとうございます。 

 

・質問者の意図が解からない部分が多い。 

 

 



・この会の目的が参加者が理解できていないのでは。テーマが大きい（多い）すぎるので 

テーマをしぼった方が良い？（委員会別） 

 

・同じ形態の報告会だと、参加者は減っていくことが他市町村の事例でもはっきりしてい 

る。その点を工夫し、市民が参加しやすい工夫をお願いします。 

 

・初めての会、よく開きました。次回は発言します。 

 

・質問に対し、内容が正確にとらえられていない。報告と云うより市民の意見を聞くこと 

に意義があると思う。 

 

・各委員会において、聞きとりにくい報告があり、しっかり報告も練習してから話しても 

らいたい。 

 

・なるべく多くの情報をホームページで公開してほしい。 

 

・市民にわかりやすい議会であってほしい。 

 

・議会を傍聴できない人達には良い機会だったと思います。 


